

Reserva de la Biosfera

Bahía de los Ángeles , canales de Ballenas y de Salsipuedes



Calderón de aletas cortas (*Globicephala macrorhynchus*)

Tiburón Ballena (*Rhincondon typus*)



Delfín de rostro largo (*Delphinus capensis*)



Sabías Que...

La zona marina conocida como Bahía de los Ángeles, canales de Ballenas y de Salsipuedes, fue decretada como Reserva de la Biosfera el 5 de junio de 2007.

Representa un sistema costero y marino que se caracteriza por su alta productividad biológica, valor paisajístico y su reconocido buen estado de conservación.

Constituye un activo natural valioso para México y el mundo, en lo que respecta a la investigación científica, recreación y pesca.

Es un importante corredor biológico para una gran cantidad de especies de fauna marina. Allí encontramos mamíferos marinos, tales como el rorcual común, rorcual tropical, ballena azul, ballena jorobada, orca, pseudorca, cachalote, delfín de rostro largo, calderón de aletas cortas y lobo marino de California, todos en categoría de amenazados o Protección Especial; reptiles como 5 especies de tortugas marinas, consideradas bajo la categoría de peligro de extinción; peces como rayas, tiburones, entre los que se encuentra el tiburón ballena, todos amenazados o en peligro de extinción; invertebrados como pepino de mar duro, almeja burra, madre perla, también en categorías de amenazados o en peligro de extinción.

Fotografía: Enrique Fuentes y Francisco Bueina





<http://bahiadelosangeles.conanp.gob.mx>

www.conanp.gob.mx

www.gobiernofederal.gob.mx